

Exportará México 25 millones de zapatos (Reforma 02/09/13)

Exportará México 25 millones de zapatos (Reforma 02/09/13) Por Notimex Cd. de México México (01 septiembre 2013).- Al cierre de este año, la industria mexicana del calzado exportará 25 millones de pares de zapatos a diferentes mercados internacionales, lo que representará un crecimiento de 5.0 por ciento con respecto a 2012. De acuerdo con el presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), Ysmael López García, este comportamiento positivo en ventas al exterior es resultado de la labor hecha por el sector y de forma especial por esta Cámara. Mencionó que del total de las exportaciones 80 por ciento será dirigido al mercado de Estados Unidos, seguido de Canadá, Guatemala, Japón y Colombia, siendo ese último el que ha aumentado su interés en el calzado nacional, al adquirir dos millones de pares. Por su parte, el vicepresidente de Comercio Exterior de CICEG, Héctor Lázaro Gómez, afirmó que al cierre del primer semestre del año, México exportó 14 millones 627 mil 538 pares de calzado, volumen que representó un monto económico superior a 321 millones de dólares. En el marco de la segunda conferencia del Salón de Piel y el Calzado (Sapica), Lázaro Gómez, afirmó que en los próximos meses presentarán a la Secretaría de Economía (SE) el Plan de Internacionalización de la Industria del Calzado. También agregó que el sector fue invitado por instancias del Instituto Nacional del Emprendedor a participar en la Feria de Manufactura Internacional, a celebrarse en 2014 en Cantón, China. A dicho encuentro, sostuvo en un comunicado, acudirán entre 25 y 30 empresas guanajuatenses, cerca de 15 del estado de Jalisco y algunas otras del Estado de México. "Es momento de ver si estamos a la altura para competir en esas ligas, de ir a vender a Asia y de saber si nuestro producto puede colocarse con éxito en esos mercados", puntualizó el ejecutivo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo